

Accueil / France - Monde / Éducation

## Lycée Bourdelle : s'orienter après le baccalauréat



Ludwig Ropert, le proviseur du lycée, entouré de toute son équipe./ Photo DDM



Éducation, Montauban, Tarn-et-Garonne

Publié le 07/02/2022 à 14:40 , mis à jour à 15:40

**Samedi matin, le lycée Antoine Bourdelle a organisé une journée portes ouvertes. L'occasion pour les jeunes de glaner des informations précieuses.**

Le Lycée Bourdelle a ouvert ses portes aux élèves de terminale et à leurs familles à la recherche d'une formation post-bac (temps plein et apprentissage).

Ils étaient accueillis par le corps professoral, Ludwig Ropert, proviseur, et son adjointe Emmanuelle Mucha.

Cet établissement compte plus de trois cents étudiants répartis dans huit sections de techniciens supérieurs : BTS SP3S Service et Prestations des Secteurs Sanitaire et Social, BTS Management Commercial Opérationnel, BTS Comptabilité et Gestion, BTS Support

de l'Action Managériale, BTS Conception et Réalisation des Systèmes Automatiques, BTS Systèmes Numériques Informatique et Réseaux, BTS Systèmes Numériques Électronique et Communications, BTS Conception des Processus de Réalisation de Produits.

Après leur BTS, les étudiants peuvent poursuivre dans le lycée une licence professionnelle Conception et Production de Systèmes Électroniques. Et après le Bac Pro, le lycée propose également une FCIL Amélioration des Processus Industriels. Une classe préparatoire aux concours d'entrée dans les grandes écoles d'ingénieurs dispense quant à elle une formation sur deux ans.

### **Le lycée poursuit sa rénovation**

À Pâques, les travaux de l'internat vont débuter avec pour objectif la labellisation « Internat d'excellence » qui permet d'offrir aux étudiants des conditions de travail optimales et un projet éducatif renforcé : chambres de trois avec douche, aménagement bien pensé et esthétique.

Le lycée dans sa globalité compte 200 internes.

Ludwig Ropert : « Nous sommes un très grand établissement qui accompagne individuellement chaque élève. Nous sommes là pour promouvoir l'ambition scolaire, pousser les jeunes à poursuivre des études supérieures tout en leur permettant de rester sur place. La proximité avec les familles réduit le coût de la scolarité et offre à tous l'opportunité d'accéder à l'enseignement supérieur. L'internat sera ouvert le week-end pour favoriser tous nos étudiants. Notre devise : L'excellence de proximité », souligne-t-il.

Pour ceux qui ont raté l'événement, il est toujours possible de s'informer sur les différentes filières proposées notamment via son site internet : **[bourdelle.mon-ent-occitanie.fr](http://bourdelle.mon-ent-occitanie.fr)**

Lycée Général Technologique et Professionnel Antoine Bourdelle - 05 63 92 63 00